



## 生徒会役員選挙



9月7日(金)に生徒会役員選挙が行われました。演説では、緊張しながらも新生徒会役員として、神崎高校の魅力の一つである挨拶・礼儀を大切にしたい、また生徒全員が協力してさらに生活しやすい学校を作りたいたい、という各候補者の熱い思いが伝わってきました。投票の結果、生徒会長以下12名全員が信任されました。

新生徒会執行部は10月からスタートとなります。先輩方がこれまで積み上げてきた伝統を引き継ぎ、生徒の意見を取り入れ、生徒主体の学校行



事を作り上げることで、神崎高校をさらに発展させてくれることを期待しています。

先輩達の助言・協力をお願いしながら、学校行事を通して成長してくれるものと思います。これから一年間、よろしくお願ひします。



## PTA研修旅行

9月2日(日)、PTA会員と教職員の計40名が、京都ギア専用劇場でのエンターテインメントの観劇を目的にした、PTA研修旅行に参加しました。

劇場は百人足らずしか収容できないこぢんまりとしたところで、目前で迫力あるパフォーミングスを楽しむことができました。

台詞はなく、表情や仕草だけでパフォーマーの意図を概ね理解することができました。荒廃した未来社会をテーマにしたストーリーが展開されまし



たが、レーザー光線や最新映像技術を駆使した演出で、マイム、ブレイクダンス、マジック、ジャグリングといった感動の演技を披露してくれました。

その後、ブッフエスタイルのバイキングを楽しみ、やや空腹だったことも手伝ってか、舌鼓を打ちながらの遅めの昼食となりました。

最後に、京都名物の「おたべー」の工場を見学し、それぞれが好みの土産を選んでいました。

この研修旅行で、PTA会員相互の親睦を深めることができました。PTA活動がますます活発に展開されることを期待しています。

**ちょっと一言** ◇新生徒会役員の皆さんの意気込みが私に伝わってきました。ともに神崎高校を楽しみ愛される学校にしていきたいと思います。また、PTA研修旅行では、正木会長をはじめ、保護者の皆さんが神崎高校にかける期待の大きさを体全体で感じることができました。生徒、学校、保護者、地域、それぞれの特性や役割は異なりますが、みんなで補い合いながら、神崎高校のストーリーを紡いでいきたいと思います。(N. A.)